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渡部二康 会長テーマ	“仲間を増やそう"

例会》第27号 1月 27日 (水)

本日のプログラム )一

移動例会	亀田八幡宮 節分例会

2015～ 2016く 第 2505 例会 〉

第26号		1月 20日の記録

2015～16年度	国際□―タリー テーマ

Be	a	Gift	to	the	World

2015～16年度	国際□―タリー会長

K.R.“ラビ"ラビンドラン

会長報告	 山下	 清司 会長代行

本日は、会長代行を務めます。何年かぶりで成

田さんと昔の会長幹事で進めていきますので宜

しくお願いします。

中川会員が久しぶりに例会に出席しています

ので一言お願いします。

中川	 洲平 会員

皆さん本当に長い問お

休みをしていてご心配を

おかけしました。これか

らも昔どおりの1∞万 ドル

の笑顔で頑張ります。宜

しくお願いいたします。

幹事報告	 成田		 豊 幹事

1月 27日 12:30～亀田八幡宮で例会を開催致し

ます。
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Э他クラブの例会変更

2月 5日 O	 函館五稜郭RC	 移動例会
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第2510地区	第11グループ		2015～2016

世界へのプレゼントになろう

★会長 渡 部 二 康 ☆幹事 成 田 	 豊

《第2506

◎司		 会	 山下	 清司 会長代行

◎斉		 唱	 奉仕の理想、四つのテス ト

1月 20H	 年男卓話

増出	 定雄 会員

◎親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長

ニコニコBOX投入報告

中川会員……皆様にご心配をおかけ致しました。

渡部会長……増田会員、年男卓話よろしくお願

いします。

増田会員……本日、卓話させていただきます。

よろしくお願い致します。

森会員・小笠原会員・弗田会員

……増田さん、卓話がんばって下さい。

石橋会員……亀田八幡宮へご参拝下さい。

山下会員 “̈̈ 本日、会長の代行をいたします。

よろしくお願い致します。

吉田会員……中川洲平会員、退院おめでとうご

ざいます。中川雄三会員をよろし

くお願い致します。

村井会員……良い天気ですね。

斎藤(秀)会員……道がわるいので皆様運転に気

をつけましょう。
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Rotary The \l'eekly Report of Hakodate North R. C.



◎年男卓話	 増田	 定雄 会員

渡部会長より卓話の依頼がありましたが、私は

趣味や特技がないため苦肉の策と致しまして、年

男という事で自分を一時清算するつもりで72年 間

の自分史を述べて明日からの糧にしたいと思って

おります。

まず、幼少期にいきなりの試練が来ました。母

が26歳で病死しました。わたしが3歳 5ケ 月の時

でした。父は終戦後、樺太のオハというところに

抑留され、母が亡くなった事も私が生まれた事も

知らないと思います。ですから私は祖父母に育て

られました。仕事は風呂屋をやっておりました。

最初は地蔵町でやってましたが大火で青柳町に移

りました。小学校時代、番台に上がったり、かご

の片付け、風呂掃除、釜焚きなど手伝いました。

昭和33年、中学 3年の時に谷地頭温泉、宝来温泉

ができたのでお客さんがそちらのほうに流れて

いった事や働き手がなくなった事もあり廃業する

ことになりました。おそらく函館市内で第一号の

廃業ではないかと思います。

高校 1年の時、母の妹夫婦から「どこでもいい

から大学は出してやる」と言われ、東京の大学で

法律の勉強をしたいと思いました。ところが、高

校 2年の時に妹夫婦が家から出て行ってしまった

ため祖父母から「画館じゃなければだめだ」と言

われ東京に行くことができませんでした。当時、

北海道学芸大学函館分校で法律を学ぶ学科があっ

たので入学しましたt大学 3年の時、国家公務員

試験・教員試験に合格しました。祖父母がいるた

め函館から離れることができず国家公務員になり

ました。法務省の公安調査庁に入り、研修のため

③ l月 6日 出席報告 (深瀬	晃一 委員長)

半年間札幌へ行きました。ところが、祖父母から

早く帰ってくるように言われ、	4ケ 月で函館に戻

りました。仕事の内容は、尾行や張り込みなどで

した。その後、いろいろな疑問や不安がありまし

た。祖父の知り合いからの勧めもあり1年後、	9
年務めた国家公務員を辞め転職しました。

この頃、町内会の役員やPTA役 員もやりまし

た。PTAの ときは教育委員会へ学校の体育館に

暖房設置、プールの屋根設置のお願いをしに嘆願

書を持って行った事もありました。町内会の役員

をしていた時に交通部の副部長をやっていたこと

もあり、交通安全指導委員会で街頭指導をしたこ

ともありました。交通安全指導委員会の活動は今

でもやっております。

45歳 まで一切運動をしてませんでしたが、妻が

仲間とテニスをやっておリテニススクールに行く

ように勧められました。その後22年 間、毎週 1回

テニスをやっていました。しかし、67歳 の時にケ

ガをし股関節亜脱自の診断を受けテニスを断念し

ました。

自分史を初めてやってみましたが、今年度も自

分のことは自分でできるという健康寿命を一年一

年延ばしていけたらいいなと思います。

}●｀

(会報担当者 :斎藤	 秀司 委員)

テレフォンサービス(例 会移動案内)電話 26-3170番
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いま空前のペットブームです。	 が !!

会 員 22名
出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員lal 0名

出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 18名 当 日 欠 席 3名

他クラブ出席 1名 出 席 合 計 19名
出	 席	 率 90.4796

平成28年 2月 3日④

卓 	 話 	 函館地域産業保健センター

コーデイ不―ター	野田	光春 氏

のプログラム次 B

(広 告掲載 :弗田	 和則 会員)

いぬ、猫の引取 り数は約47万頭 (環境省統計)で 、殺処分率はなんと97%です。
(動物愛護管理法 :373,518頭 、狂大病予防法 :93,797頭 )

いわゆる迷い大・猫は20%(狂大病予防法に基づ く徘徊個体数)にすぎず
実は圧倒的に飼い主もしくは、ペット業者からの持込です。
不要な命を増やさないために不妊虚勢手術を推進しましょう。
子供からのおねだりによる安易な飼育は飼育放棄につなが ります。
大も猫も10年以上は生きるのが普通になってきています。(最長は20年を超えます。)

函館北ロータリークラブ 伴侶動物委員会 会員番号わん 弗田和則


